
  

 

 

                         Bien chers tous,  

 

 

 

 

 

C’est avec plaisir qu’il me revient pour la première fois de vous 

adresser mes vœux pour cette nouvelle année 2022.  

Malgré ces temps difficiles que nous traversons  il est important de voir 

l’avenir avec nos valeurs, nos projets et notre fidélité à nos villes 

jumelles.  

Merci à tous les membres du comité de jumelage pour leur engagement 

auprès des adhérents, à la Mairie de Clamart pour son implication et 

son soutien et enfin à tous nos adhérents pour leur  confiance.  

 

Très belle année 2022.  

  

Bien amicalement 

Marion LE ROUX   

Présidente du Comité de Jumelage.  

 

 

       Clamart le 23 décembre 2021.  

 


